

Il enseigne le jansénisme,
Comme aussi dans son Mandement ;
Mon Dieu ! que le monde est méchant.

On dit même que son Missel
Est plein des erreurs de Quesnel ;
Voyez un peu quelle imposture !
Car dans plus d'un écrit il jure
Qu'il tient à la constitution ;
Or Monseigneur n'est pas gascon.

Pour moi qui présume le bien,
Je crois plutôt, en bon chrétien,
Qu'on ne sait pas trop ce qu'il pense,
Qu'il cache humblement sa croyance
Ainsi que ses autres vertus,
Car il est fort humble, au surplus.

Pour vous, Lévites de Lyon,
Pour le plus sûr, prenez le ton
Des docteurs de son séminaire,
Ne signez point le Formulaire ;
Ce serait un péché mortel
Qui vous exclairait de l'autel.

Peut-on trop tôt se récrier
Contre certain plat chansonnier
Qui, dans des vers à sa louange,
Par une maladresse étrange,
Va nous rappeler que Malvin
Rime très-bien avec Calvin.

Or, pour terminer la chanson,
Chers Lyonnais, parlons raison.
Dieu vous sauva du calvinisme,
Préservez-vous du Malvinisme,
Soyez Romains jusqu'à la mort,
Et vous arriverez au port.